
1200 m²

Réf. 85074484

24 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3413468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3413468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3413468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3413468.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3413468.html


Située  dans  les  hauteurs  de  Cannes,  dans  un  quartier  résidentiel  très

calme à quelques kilomètres de la Croisette et des plages, superbe villa

d'architecte sur un terrain de 2000m2 et d'une superficie habitable de

261  m².Au  rez-de-jardin,  cette  villa  est  composée  d'un  vaste  séjour

avec salle à manger ouvrant sur les terrasses et la piscine mirror, ainsi

qu'une  cuisine  équipée  dernier  cri  dans  le  prolongement.Au  première

niveau, une sublime chambre de maître avec une vue sur la piscine et

les extérieurs, et 2 magnifiques chambres se partageant une belle salle

de douche traversante.A l'étage ...

Located  in  the  heights  of  Cannes,  in  a  very  quiet  residential  area  just  a  few

kilometers  from  the  Croisette  and  beaches,  superb  architect-designed  villa  on  a

2,000 m2 plot with 261 m2 living space.On the garden level, this villa comprises a

vast living room with dining room opening onto the terraces and mirror pool, and a

state-of-the-art  fitted  kitchen  in  the  extension.On  the  first  level,  a  sublime  master

bedroom overlooking the pool and grounds, and 2 magnificent bedrooms sharing a

beautiful walk-in shower room.Downstairs, 2 en suite bedrooms with direct access

to the pool, and 1 cinema ...
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